



子どもたちにとっては待ちに待った夏休みです。学校から離れることで、いろいろな顔が出てくるのが夏休みです。それまで「できていた」ことができなくなる、「毎日やっていたこと」をやらなくな る・・つまり公での行動がなくなるため、私的な思いや、行動が許されます。是非家庭ではそのあたりをちょっと気にしてください。次のような言葉もあります。

乳児はしっかり肌離すな

幼児は肌を離せ、手を離すな 少年は手を離せ、目を離すな 青年は目を離せ、心を離すな 低学年は2から3个、高学年は3から4个の移行期です。 中学年の8、9、10歳は個人差や環境を考えて、今自分の 子どもがどういった時期なのか見極めてください。

各学年では、長期休みに合った学習の課題を出している きが中では、長期外のによった子音の味趣を出している はずです。家庭にお願いすることも多くなります。誰のためにやっているのか?・・・「子どものため である」と考えてお願いしているはずですが、何か疑問点がありましたら、遠慮なく担任または学校

## では 登立しく かしこく なくましく育てる夏休みにしましょう。

## **ありがとう!** 下嶋詩織先生

4月から、病休の阿部環先生の代わり に勤務していました下嶋詩織先生が8月 18日をもって本校を去ります。まだ次



## みわっこの活躍 全県相撲優勝 5年 武石 侑

21日に県立相撲場で行われた JOC ジュニア第32回全 日本小学生相撲秋田県大会で見事5年生の部優勝を飾りま した。8月に行われる東北大会での活躍を期待しています。

の学校は決まっていませんが、これまで||祝 郡市バスケ優勝先日秋田県ミニバスケット の学校は決まっていませんか、これまで 子どもたちと、担任のかしわ学級だけで なく、陸上練習を始め運動会など様々な 活動で子どもとふれあい、指導してくだ さりました。今後の先生の活躍を期待し ております。詩織先生はハンドボールの 秋田県チームのゴールキーパーとしても 活躍していますので、今後の新聞記事に も注目してください。 人数で6年生を中心に勝利への靱态を感じました。女子は、新人戦から更に技術も向上し、チームワークの高まりも感じられる試合で決勝まで進みました。山田小との一点を争う試合を制し、羽後 MMBC として初優勝を飾ることが出来ました。8月1、2日に秋田 CNA アリーナで行われる全県大会に出ます。(都市から男女1チームが出場) 応援よろしくお願いします。 男子 1回戦 三輪43対48湯沢西(延長) 女子 2回戦 羽後42対26稲川(4か合同チーム) 準決勝 羽後43対33湯沢東

決勝 羽後36対35山田

13日(火) 学校閉庁日(~15日) 25日(日)住民運動会(振替休業日は8月30日) 26日(月)始業式給食あり

着い中まだ仕事を休んで来校と申し訳ありません。 限られた時 明日から床装を国認が知るからよう。者が中心に重要がかした状と中心が必ずなどが。映るれた時間ですが、担任とぜひ語り合って、子どものよりよい育ちのためによろしくお願いします。事故や病気の場合は、小さなことでも担任または学校(62-1216)まで連絡ください。土日閉庁E 以外は、学校は「営業中」です。